

REMERCIEMENTS

Je désire remercier Dr. Thompson, Dr. Lemieux ainsi que les infirmières et les aides du 2e étage de l'hôpital Barrie Memorial pour les excellents soins reçus durant mon séjour à l'hôpital. Aussi merci beaucoup à ma famille, parents et amis pour les cartes, fleurs, cadeaux et appels téléphoniques ainsi que l'aide reçue depuis mon retour à la maison. Tout est très apprécié.

Wilfrid Saumier

Dernier hommage à Serge D'Amour

Ormstown — Le Club des Lions d'Ormstown désire rendre hommage à un de ses membres fondateurs, M. Serge D'Amour, décédé le 14 avril 1990.

M. D'Amour était bien connu pour ses nombreuses contributions à la communauté.

En plus d'avoir été membre du Club des Lions d'Ormstown depuis 1961 et président de ce club durant les années 1968-1969 et 1977-1978, M. D'Amour, au cours des années, exerça les diverses fonctions suivantes:

1) membre fondateur de la Caisse populaire d'Ormstown de novembre 1958 à avril 1964.

2) commissaire d'école pour la Commission scolaire catholique d'Ormstown de juin 1963 à juin 1966. Il fut élu président au début de son terme, dès la première assemblée.

3) membre du Service des loisirs de 1963 à 1970.

4) conseiller au siège numéro deux du Village d'Ormstown de novembre 1969 à novembre 1971.

5) marguillier de l'Eglise catholique d'Ormstown de janvier 1973 à décembre 1975.

6) membre du conseil d'administration de l'Hôpital Barrie Memorial du 1er août 1986 au 15 juin 1989.

7) co-fondateur de la Chambre de commerce du Haut Saint-Laurent de novembre 1987 à novembre 1989.

M. Serge D'Amour était un leader, un homme d'action. Nous l'estimions pour ses convictions, sa franchise, sa confiance en soi, son bon jugement, son intégrité, sa curiosité intellectuelle, son ouverture d'esprit, son respect des différences, son enthousiasme et, finalement, sa capacité d'écouter et de se faire écouter. Le souvenir de M. Serge



Serge D'Amour

D'Amour devrait nous inspirer dans nos actions communautaires.

Les membres du Club des Lions d'Ormstown.